

CASO 2



JOSÉ LUIS

81 años

INFORMACIÓN

José Luis tiene prescrito Sintrom como anticoagulante hace ya tiempo. Recientemente acudió a una cita con su cardiólogo, quien le **prescribió un anticoagulante de acción directa**.

Su cardiólogo no le retiró el Sintrom y le prescribió en Receta Electrónica un anticoagulante de acción directa.

La **duplicidad fue detectada en la farmacia**, desde donde se pusieron en contacto con su médico de Atención Primaria para que retirara la medicación del Sintrom.

CONCLUSIÓN

- **La detección de estas duplicidades** solo es posible en los casos de personas usuarias habituales de una farmacia, donde el equipo profesional conoce a la persona y conoce bien cuál es la medicación que habitualmente toma.
- De otra forma no es posible, ya que en **Receta Electrónica no se puede ver la medicación completa** que está tomando la persona, y que puede haber sido prescrita por un profesional en atención primaria, de atención hospitalaria o de un seguro privado.